



こんにちは、

# 岡田よしひでです

岡田よしひで事務所 864-2426 南国市駅前町 2-5-11 県議会共産党控室 823-9524 高知市丸ノ内 1-2-20

2023年1月15日発行  
県議会活動報告ニュース  
NO.153

自宅 南国市浜改田 430-1  
TEL/FAX 865-2932  
携帯 090-4337-4527

## 岸田政権の大増税ストップへ

岸田政権の大軍拡・大増税に批判の声が高まっています。

直近の世論調査によると、昨年のロシアによるウクライナ侵略と北東アジアでの国際環境の変化などから、多少の軍拡は必要と考えていた人からも、岸田政権の強引な進め方に批判の声があがっています。

5年間で43兆円（これまでの5年間と比べて17兆円増）というけた外れの大軍拡。トマホークなどの装備品をみるとこれまでの専守防衛の域を超えて、先制攻撃になりかねない現実の危険があります。閣議決定のみで、国会での議論もなく強行するのは民主主義を破壊します。



南国市成人式（1月3日市立スポーツセンター）



南国市消防新春出発式（1月5日南国スポーツパーク）

南国市成人式に来賓として出席しました。晴れやかな笑顔があふれる、あたたかい成人式でした。成人を代表し二人が抱負を語りました。消防新春出発式にも来賓として出席。上空ではりようま消防防災ヘリが旋回。緊張感のある頼もしい出発式でした。

## おむすび通信 (153)

先月23日の大雪には驚きました。私は元日から宣伝カーを走らせ活動を開始しました。

したが、今年のお正月は穏やかな一日でした。



2023.1.1 自宅から写す

土佐緑友会の新年名刺交換会が4日、新阪急ホテルでおこなわれ、共産党県議団はそろって出席しました。世界的な気候変動によって森林のもつ価値を見直されています。国内の森林資源をいかしていくチャンスもあります。

私は、県が物部川水系を南国・香美・香南三市の産官学及び環境保全など市民運動との連携で環境保全や林業、再エネをテーマにしたモデル地域にと考えます。



日本共産党高知県委員会は7日、2023年新春旗開きを高知市の人権啓発セミナーで開きました。

春名なおき県委員長があいさつ。立憲民主党、社民党、新社会党からの連帯のメッセージが紹介されました。にひそうへい参院議員が記念講演。暮らしと平和を守るため、統一地方選挙勝利を誓いました。



## 新春党旗びらき